
 

 

 

GR. Harry Pogner 23.4.2013 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Lisa Rücker 

 

am 25.4.2013 

Betr.: Gesunde Bezirke – Gesunde Stadt 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

Im Jahr 2009 wurde das Projekt  „Gesunder Bezirk Gries – ein Bezirk zum Wohlfühlen“ als 
Pilotprojekt beschlossen. Eine Evaluierung des Projektes brachte mit sich, dass in der GR-
Sitzung vom 15.3.2012 einstimmig beschlossen wurde, dieses Projekt zur Fortsetzung und 
Ausweitung zu bringen. Der neue Projekttitel lautet seither „Gesunde Bezirke – Gesunde 
Stadt“! 

Mit der Durchführung des Projektes wurde abermals die Firma Diversity Consult Network 
beauftragt. Da die Projektdauer mit 2012 – 2014 beschlossen wurde, befinden wir uns 
derzeit bereits im 2. Drittel des Projektes. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, folgende Frage: 

Wie weit ist das Projekt schon ausgearbeitet und in Umsetzung, d.h. welche Bezirke nehmen 
konkret daran teil, welche Kosten sind bisher für die Stadt und die Bezirke angefallen bzw. 
welche Leistungen wurden seit Beschluss 2012 tatsächlich schon erbracht und gibt es schon 
durch Zahlen belegbare Erfolge in den Bezirken? 

 

 

 


